



## Sportliche Retter

Beim 5. Sparda-Bank Crosstriathlon am letzten Sonntag schickte die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg gleich drei Staffelteams ins Rennen, um beim „Bergischen Hammer“ anzutreten.

Die Teams Feuerwehr Cronenberg I - III bewältigten nacheinander die Disziplinen „Schwimmen“ über 750 Meter im Neuenhof (Marco Kauhaus, Jens Wittwer, Sascha Knoth), „Mountainbiking“ über 28 Kilometer im Burgholz (Lars Retter, Christian Oertel, Lucas Müller) so-

wie Laufen über 10 Kilometer (Dominik Capozzoli, Benjamin Schürholt, Karsten Vitt). Auf dem Veranstaltungsgelände rund um das Müllheizkraftwerk der AWG erlebten die neun Kameraden einen tollen Vormittag ganz im Zeichen von Teamgeist und gegenseitigem En-

gagement: Der Wechsel der Zeitnahmechips zwischen den Athleten wurde in Teamarbeit erledigt und in jeder Runde gab es Motivation pur durch begeisterte Zuschauer und natürlich auch durch das eigene Team. Am Ende konnten sich alle drei Staffeln im guten Mittelfeld behaupten. Selbst nach einem kurzzeitigen technischen Defekt konnte das dritte Team noch den Anschluss halten. Für die Kameraden der FFC steht fest: Nächstes Jahr sind wir wieder dabei! Der Dank der Kameraden für das Sponsoring der Trikots geht an die Stadtparkasse Wuppertal und den Förderverein der Feuerwehr Cronenberg. Letzterer veranstaltet seine Jahreshauptversammlung übrigens am 27. September ab 19.00 Uhr im Feuerwehrhaus in der Kemmannstraße. Alle Mitglieder sind hierzu herzlich eingeladen.